

INFO PRESSE

Allergenius, l'appli qui facilite la vie des personnes allergiques poursuit son développement

Toulouse, le 15 avril 2025

Créée par deux étudiants, Antoine Barberin (ISAE-SUPAERO - à gauche sur la photo) et Lazare Bonifay (EM-Lyon / Université Panthéon-Sorbonne - à droite sur la photo), l'application mobile Allergenius transforme le quotidien des personnes allergiques ou intolérantes.



Inspirés par l'expérience personnelle de la sœur de Lazare, les deux amis d'enfance ont développé un outil simple et puissant : en scannant le code-barres d'un produit, l'application indique avec un système de feu rouge/ feu vert la compatibilité avec les allergies de l'utilisateur. Pour garantir la fiabilité des résultats, les fondateurs collaborent avec des allergologues et des diététiciens.

Afin de briser l'isolement social souvent lié aux restrictions alimentaires, Allergenius propose un espace communautaire qui permet aux utilisateurs de partager recettes, recommandations de produits et bonnes adresses de restaurants. L'appli intègre également un **éco-score** pour informer sur l'impact environnemental des produits consommés.

"Nous souhaitons être le compagnon quotidien de toutes les personnes allergiques et intolérantes en devenant la référence dans ce domaine." - Antoine Barberin, cofondateur.

Une start-up prometteuse

Allergenius a été récompensée par plusieurs prix : CRECE Occitanie, Jeunes Pousses ISAE-SUPAERO et la Bourse Pépite, et est incubée par Schoolab. L'entreprise bénéficie de l'accompagnement de l'InnovSpace de l'ISAE-SUPAERO et reconnue par Challenges parmi les 100 start-ups où investir en 2025.

Des nouveautés

- **Disponible sur iOS**, l'application est actuellement **en phase d'open-test sur Android**, avec un déploiement progressif.
- De nouvelles **perspectives s'ouvrent du côté de la restauration**, avec un module en cours de conception pour aider les professionnels à mieux informer leurs clients allergiques.
- Les marques de l'agroalimentaire et de la grande distribution ont démontré leur intérêt envers le projet avec des partenariats en cours de discussion.
- Une collaboration pour intégrer un allergologue dans l'équipe au quotidien est en train de voir le jour.
- Une nouvelle associée Aude Devilder (au centre sur la photo), rejoint l'aventure, après 7 ans dans la grande distribution et le retail. Son objectif : développer le volet commercial d'Allergenius en nouant des partenariats clés.
- Une **levée de fonds est en préparation** pour accompagner cette nouvelle phase de développement et renforcer l'équipe.

A propos de l'ISAE-SUPAERO

L'ISAE-SUPAERO, établissement public d'enseignement supérieur et de recherche sous tutelle du ministère des Armées, participe depuis plus de 100 ans à l'excellence de la filière aéronautique et spatiale, et apporte ainsi une contribution significative à la prospérité et à la souveraineté françaises et européennes.

A la pointe mondiale de l'enseignement supérieur et de la recherche en ingénierie aérospatiale, l'Institut se démarque par la richesse de son offre de formation dédiée au domaine (ingénieur, master, mastère spécialisé et doctorat), par l'employabilité de ses diplômés, qui rayonnent dans beaucoup d'autres secteurs, et par leur nombre (plus de 750 diplômés par an au niveau master ou plus, dont 40 % d'internationaux). Capables de maîtriser la complexité des défis des transitions écologique et numérique, des nouvelles mobilités et nouveaux usages de l'espace, les ingénieurs et docteurs formés à l'ISAE-SUPAERO sont au cœur des évolutions du secteur aérospatial, civil et de défense.

Mobilisées sur les problématiques des domaines aéronautique et spatial, les équipes de recherche de l'Institut se distinguent par la croissance rapide de leur activité scientifique et par la qualité de leur relation avec leurs partenaires industriels (l'Institut figure dans le top 25 mondial pour la proportion de publications scientifiques partagées avec des industriels).

L'ISAE-SUPAERO est membre fondateur du Groupe ISAE et de l'Université de Toulouse, partenaire de l'Ecole polytechnique et de 100 universités dans le monde.



www.isae-supero.fr

Contact presse

ISAE-SUPAERO

Virginie Kierzkowska

virgnie.kierzkowska@isae-supero.fr

05 61 33 80 30 / 06 69 23 56 81